

*Su mandato fue
muy breve.*

FELIPE BENIGNO MOLAS LÓPEZ

Período de mandato: 27 de abril de 1949 – 11 de septiembre de 1949

Partido político: Partido Colorado – Asociación Nacional Republicana (ANR)

Nació el 10 de julio de 1901 en Yuty; falleció el 17 de noviembre de 1954 en Asunción. El 26 de febrero de 1949, cuando un golpe civil y militar derrocó al presidente provisional Raimundo Rolón, Molas asumió la presidencia provisional hasta el 14 de mayo, cuando fue confirmado en la presidencia una vez realizados los comicios. Sin embargo, su mandato fue muy breve: el 10 de septiembre el Partido Colorado lo obligó a presentar su renuncia y Federico Chávés fue nombrado como nuevo presidente interino.

FEDERICO CHÁVES CAREAGA

Período de mandato: 10 de septiembre de 1949 – 5 de mayo de 1954

Partido político: Partido Colorado

Nació en Paraguarí el 15 de febrero de 1882; falleció el día 24 de abril de 1978 en Asunción. Sus padres fueron el portugués Federico Chávés y la guaireña Felicia Careaga. Obtuvo el título de Doctor en Leyes en 1905. Se desempeñó como líder de la agrupación política centro-derechista Partido Colorado. Trabajó como embajador y ministro de Asuntos Exteriores. En 1949 asumió la presidencia del Paraguay, llevando a cabo una política nacionalista a partir de diversas reformas sociales y económicas que no obedecieron las directivas del Fondo Monetario Internacional.



Bandera del Partido Colorado.

TOMÁS ROMERO PEREIRA

Período de mandato: 5 de mayo de 1954 – 15 de agosto de 1954

Partido político: Partido Colorado – Asociación Nacional Republicana (ANR)

Nació en Encarnación el 4 de octubre de 1886; falleció el 12 de agosto de 1982 en Asunción. Egresó del Colegio Nacional de la Capital como bachiller, con medalla de honor.

Ingresó a la Academia Militar de Buenos Aires y continuó su formación superior cursando Arquitectura en la Universidad de la Plata. Se afilió al Partido Colorado mientras compartía el exilio con el Gral. Bernardino Caballero.

Trabajó como embajador de su país en Francia. De regreso en el Paraguay asumió la presidencia de su partido político. Durante la Guerra del Chaco le solicitó el entonces presidente Eusebio Ayala su incorporación al Ejército Paraguayo. El jefe de Ejército, José Félix Estigarribia, lo nombró Jefe de Inteligencia del Estado Mayor. A comienzos de 1950 nuevamente ocupó la presidencia de su partido. Luego del derrocamiento del presidente Federico Chaves, el 4 de mayo de 1954, el país estuvo sin presidente por cuatro días. Romero Pereira asumió como presidente provisional, extendiendo su cargo hasta las elecciones de agosto, tras las cuales culminó su breve gestión.



Alfredo Stroessner Matiauda.

ALFREDO STROESSNER MATIAUDA

Período de mandato: 15 de agosto de 1954 – 3 de febrero de 1989

Partido Político: Partido Colorado – Asociación Nacional Republicana (ANR)

Nació en Encarnación el 3 de noviembre de 1912; murió el 16 de agosto de 2006 en Brasilia. A los diecisiete años de edad ingresó al Ejército Paraguayo, donde llegó a tomar el rango de Teniente dos años más tarde. Participó en la Guerra del Chaco en 1932, recibiendo varios ascensos. Tras la Guerra las medallas de honor Cruz del Chaco y Cruz del Defensor. En 1948, con 36 años de edad, ascendió a General de Brigada, siendo el militar más joven en ocupar este rango en Sudamérica. En 1951 se afilió al Partido Colorado. En el año 1954 fue designado General de División del Ejército; en mayo de ese mismo año lideró el golpe de Estado que derrocó a Federico Chaves. En agosto, fue electo por la Junta de Gobierno para ocupar la presidencia. Fue reelecto en ocho periodos consecutivos tras elecciones fraudulentas, para las cuales fue el único candidato.

*Fue electo por
la Junta de Gobierno
para ocupar
la presidencia.*



Encarnación, Paraguay.